

12. November 2018



**Helene-Lange-Gymnasium**  
gegr.1889

**Liebe Eltern, liebe Freunde des Helene-Lange-Gymnasiums,**

seit 1990 veranstaltet die SV jedes Jahr den Weihnachtsbasar zugunsten des Kinderheims  
„Pouponniere“ in Ouidah, Westafrika.  
So laden wir Sie herzlich ein zum

# *HeLa-Weihnachtsbasar*

*am 30. November von 14.00-17.00 Uhr.*

Im ganzen Hause, in Klassen, Gängen und Fluren finden Sie wie immer liebevoll gestaltete  
**Weihnachtsmarktstände, ein buntes Programm und vielerlei Angebote.**

Wer sich beim Kaffee trinken auch musikalisch unterhalten lassen möchte, sollte unbedingt in den  
**Musikcafés** der Q2e und Q1a vorbeischaun. Im Musikraum N100 wird um 15.00 Uhr die  
**Lehrerband** abrocken und in vielen Klassen finden Sie liebevoll gestaltete **Kränze** und **Gestecke**  
sowie eine **Tombola** in Raum N021 bei der 8c.

Ab 15.00 Uhr wird in der großen Sporthalle das traditionelle **Fußballspiel** „Lehrer gegen  
Schüler“ veranstaltet.

Wer noch kein Weihnachtsgeschenk hat, sollte sich den Schnäppchenverkauf der **HeLa-Schul-T-Shirts**  
in der Pausenhalle nicht entgehen lassen. Dort gibt es auch aktuelle Kapuzenshirts und  
Fleecejacken 2018.

**Freunde alter Wandkarten** sollten auf jeden Fall auf dem Basar vorbeischaun. Dort können Sie  
schöne alte Geo- und Geschichtskarten von 5-50€ erwerben.

Da die **Parkmöglichkeiten** an der Schule begrenzt sind, bitten wir das Auto nach Möglichkeit auf  
dem **Paradeplatz** abzustellen. Er wird für den Basar geöffnet sein.

Mit freundlichen Grüßen

Berthold Kayma  
Schulleiter

Martje, Nico, Jette, Christin  
Schulsprecher

